

Mendoza se sumó al reclamo por los Fondos de Financiamiento Educativo



El ministro de Educación, Cultura, Infancias y DGE **Tadeo García Salazar** se sumó al reclamo que realizaron todas las provincias para que el Gobierno nacional garantice de los **Fondos de Financiamiento Educativo**.

A sólo días del inicio de un nuevo ciclo lectivo, los ministros de Educación de todo el país firmaron un documento dirigido al secretario de Educación de la Nación, **Carlos Torrendell**, debido a "la falta de remisión de los fondos contemplados" por las leyes 26.075 y 25.053.

Las mismas disponen el **Fondo de Compensación Salarial Docente**, el **Fondo nacional de Incentivo Docente, Conectividad y Material Didáctico, Programas Educativos Nacionales y Fondo de Infraestructura**.

Además, destacaron *“la falta de certeza sobre el escenario presente y futuro respecto a la continuidad en las transferencias de los fondos referidos”* y pidieron *“poder delinear seriamente la política educativa”*.

El pedido unánime lleva la firma de veinte funcionarios de las distintas provincias, luego de que diferentes autoridades del interior comenzaron a denunciar que el Gobierno nacional no giró el dinero que compone un porcentaje del salario de los docentes.

Fuente: El Sol